

Soutien de poids ?

Lundi, à Orléans. Alors que la conférence de Christian Proust, invité par le mouvement Orléans ensemble,



VENUE. Surprise

engagé dans les municipales 2020, est en cours, une femme s'assoit. C'est Hélène Mouchard-Zay, fille de Jean Zay, présidente du Cercil-Musée mémorial des enfants du Vel d'Hiv et ex-adjointe au maire de Jean-Pierre Sueur. Son arrivée n'a pas échappé à Philippe Rabier, fondateur d'Orléans ensemble, qui lui a jeté des regards appuyés en forme de remerciements. Elle ne s'est pas exprimée et l'on ne sait pas si elle soutient le mouvement citoyen ou si elle passait par curiosité. Mais sa venue, discrète, n'est pas passée inaperçue.